

## Tedesco: "Nunca se construyeron tantas escuelas en tan poco tiempo"

El ministro de Educación de la Nación, Juan Carlos Tedesco, y el gobernador de Santa Fe, Hermes Binner, inauguraron hoy el ciclo lectivo 2009 para el nivel medio, con un acto en la Escuela de Educación Técnica 527 de la capital provincial. Tedesco defendió el plan de construcción de escuelas que lleva adelante el gobierno de Cristina Kirchner y destacó que desde la actual administración "iniciamos un proceso de transformación muy profundo", a la vez que anunció que "el nuevo secundario se dirige a que sea un ciclo orientador".

Tedesco: "Nunca se construyeron tantas escuelas en tan poco tiempo" - La Ciudad - LaCa... Page 1 of 2

09-03-09 |

valorar

resultados 5555555555

## Tedesco: "Nunca se construyeron tantas escuelas en tan poco tiempo"

0 comentarios

e-mail

imprimir

A+ A-

Santa Fe.- El ministro de Educación de la Nación, Juan Carlos Tedesco, y el gobernador de Santa Fe, Hermes Binner, inauguraron hoy el ciclo lectivo 2009 para el nivel medio, con un acto en la Escuela de Educación Técnica 527 de la capital provincial.

Tedesco defendió el plan de construcción de escuelas que lleva adelante el gobierno de Cristina Kirchner y destacó que desde la actual administración "iniciamos un proceso de transformación muy profundo", a la vez que anunció que "el nuevo secundario se dirige a que sea un ciclo orientador".

En declaraciones formuladas a LT10 radio Universidad Nacional del Litoral, manifestó que "no ha habido un plan de construcción de escuelas más importante en la Argentina de los últimos 60 años que el que estamos llevando a cabo".

"Nunca se han construidos tantas escuelas en tan poco tiempo. Estamos terminando el Plan de las 700 (escuelas), lanzamos el plan de Más Escuelas, estamos terminando la licitación del primer tramo, que son más de 300 en todo el país, y estamos gestionando la renovación del crédito para seguir avanzando", describió.

Tedesco explicó luego que "la paritaria nacional" con los gremios docentes "estableció un acuerdo, fijó un piso para todo el país. A partir de ahí comenzaron las discusiones jurisdiccionales", que en gran parte del país "han sido hasta ahora infructuosas y derivaron en un paro el primer día del ciclo lectivo del nivel primario".

En cambio, en Santa Fe las negociaciones tuvieron éxito por lo que "estamos contentos de que en la provincia se haya llegado a este acuerdo y todo esté en marcha", dijo el ministro.

Tedesco le dedicó luego unas palabras al nuevo secundario, cuyo ciclo lectivo yino a inaugurar a Santa Fe.

"Es obligatorio y este hecho significa que hay que modificar toda la estructura de la escuela secundaria tradicional: Los contenidos curriculares, los criterios de evaluación, los regímenes de disciplina, todo porque es obligatorio y todo quien empieza tiene que terminar", explicó.

Por eso, destacó, "iniciamos un proceso de transformación muy

profundo, queremos que las decisiones que se tomen se discutan, pero avanzamos hacia la meta del secundario universal", dijo.

Finalmente, el titular de la cartera educativa manifestó que "lo fundamental es que al terminar el secundario un joven o una joven sepa quién es y qué quiere hacer. Pueda decidir su proyecto de vida".

"Por eso tiene que ser un nivel que les permita a los chicos hacer experiencias y aprendizajes en todas las áreas. Además de garantizar una formación básica que es lo que exige hoy la ciudadanía: alfabetizado científicamente, manejar muy bien la lectura y escritura y tener valores democráticos, de solidaridad, de respeto al diferente. Este es el núcleo básico de la reforma curricular", explicó.

Del acto de inauguración del ciclo lectivo también participaron la vicegobernadora santafesina, Griselda Tessio, la ministra de Educación provincial, Elida Rassino, el intendente de esta capital, Mario Barletta, legisladores provinciales y docentes provinciales.

Este año se incorporaron al secundario en la provincia de Santa Fe 61.649 alumnos, lo que llevó la matrícula provincial a 211.763 estudiantes: 142.737 de escuelas oficiales y 69.026 pertenecientes a instituciones privadas. (DyN)